

Sehr geehrter Herr Kulicke,
sehr geehrte Mitarbeiter der Stadtverwaltung Werneuchen,

in der Sturmnacht 18/19.02.2022 sind auf dem Gelände des Vereins der Siedler Amselhain Lindenstraße 36 schwere Sturmschäden entstanden. Große Teile des Daches vom Siedlerhaus wurden abgedeckt. Im Moment ist eine provisorische Sicherung erfolgt.

Eine Instandsetzung/Reparatur des Daches ist jedoch zwingend notwendig. Dazu haben wir bereits mit der Firma Dach-Bau Ruf Werneuchen Kontakt aufgenommen und einen Kostenvoranschlag über 4450,- Euro erhalten.

Auf Grund unserer finanziellen Lage ist es jedoch jetzt schon klar, dass wir die Reparatur nicht nur aus Vereinsmitteln finanzieren können.

Deshalb bitten wir zu prüfen, ob es möglich ist, kurzfristig von der Stadt einen zusätzlichen Zuschuss für die Dachreparatur zu erhalten.

Vielen Dank im Voraus für die Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Andree (Vorsitzender)

--

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Andree
Vorsitzender des Vereins der Siedler Amselhain e.V.